

SE CONSTITUYE EL CONSEJO HONORARIO PARA LA MEMORIA HISTÓRICA DE MÉXICO - DOF 03/04/23

Estimadas y estimados,

En el marco del Servicio de Información Jurídica y por indicaciones de la Mtra. Margarita Espino, les comparto que el Archivo General de la Nación (AGN) constituyó el **Consejo Honorario para la Memoria Histórica de México**:



[Aviso mediante el cual se da a conocer el Acuerdo que constituye el Consejo Honorario para la Memoria Histórica de México.](#)

El Consejo Honorario para la Memoria Histórica de México tiene la función de ser una **instancia colegiada, a través de la cual, el Archivo General de la Nación genere un espacio de diálogo y reflexión entre personas de trayectoria distinguida en las materias de arte, archivos, cultura, historia, derecho, periodismo o cualquier área del conocimiento afín**, con el **objeto de difundir y proyectar el derecho a la memoria de la nación.**

El Consejo Honorario estará integrado por una Presidencia, que será ocupada por la persona titular del AGN el y 11 personas Consejeras, que serán invitadas por su presidencia. Asimismo, podrá contar con personas invitadas especiales.

El Consejo Honorario tendrá las siguientes **atribuciones** indelegables:

- I. Emitir **recomendaciones y/o exhortos en las materias de su experticia, con la finalidad de difundir y proyectar el derecho a la memoria de la nación;**
- II. Emitir **pronunciamientos sobre los alcances e implicaciones del derecho a la memoria de la nación;**
- III. Tomar conocimiento sobre los temas que se discutan en las sesiones ordinarias y extraordinarias;
- IV. **Organizar foros y conferencias para difundir la memoria de la nación;**
y
- V. Las demás que se relacionen con su función.

Se reconocerá la calidad de personas Consejeras a aquellas que fueron invitadas por la Presidencia de la República para integrar el Consejo Honorífico de la Memoria Histórica y Cultural de México.

A la espera de que la información brindada les sea de interés y utilidad para realizar sus importantes labores académicas, universitarias y de incidencia social, les envío un cordial saludo.